

Hockey

TSVMH sieht sich nicht chancenlos

MANNHEIM. Am Samstag um 16 Uhr empfangen die Damen des TSV Mannheim Hockey den Münchner SC. Die Gäste zählen zu den Top-Teams der Feldhockey-Bundesliga und haben bisher drei Siege gelandet. „Das Ergebnis vom Spiel Rüsselsheimer RK gegen München zeigt, dass man auch gegen den MSC was holen kann – auch wenn das sehr schwer wird“, ist TSV-Trainer Uli Weise nicht entgangen, dass sich die Bayern beim 2:1-Erfolg in Hessen zuletzt mühten. Unterdessen wurde Laura Keibel ins Aufgebot für das Länderspiel gegen Argentinien am 30. September in Brüssel berufen. „Ihre Nominierung ist absolut gerechtfertigt“, freut sich Weise.

Für die Herren des TSV Mannheim Hockey hält der Zweitligaspielplan ein Doppelspielwochenende in Berlin parat. Dort tritt das Team von Coach Stephan Decher am Samstag (17 Uhr) zunächst beim Aufsteiger Mariendorfer HC an und am Sonntag (12 Uhr) ist der TSV beim SC Charlottenburg zu Gast. *and*